

CONFÉRENCE de l'APHG Auvergne avec les Archives départementales du Puy-de-Dôme

La présence clunisienne en Auvergne

Visite commentée de
l'exposition

suivie d'une

conférence sur « Cluny en
Auvergne : une puissance
ecclésiastique, spirituelle et
économique »

par

Arlette MAQUET

(UMR ArTeHiS ; comité
scientifique de l'exposition)



SUR
INSCRIPTION

(dans la limite des places
disponibles)

aphg.regionaleauvergne@gmail.com



Mercredi 10
décembre
14:00-16:30



Archives
départementales
du Puy-de-Dôme

75 rue de Neyrat, 63100
Clermont-Ferrand

